

*Cuba œuvre pour le
développement économique et
social*

Image not found or type unknown



Photo: Prensa Latina

La Havane, 28 oct. (RHC) Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et de l'Investissement étranger, a souligné à Buenos Aires que malgré le blocus étasunien et le scénario complexe actuel, Cuba continuera à lutter et à travailler pour son développement économique et social.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, le ministre a souligné la participation d'une délégation cubaine à la 39e session de la Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes (CEPALC), qui se tient cette semaine dans la capitale argentine.

Au cours de l'événement, nous avons présenté notre réalité. En plus de tous les problèmes d'un contexte défavorable, marqué par les conséquences de la pandémie de Covid-19, la crise économique, énergétique et alimentaire, Cuba fait face à l'intensification sans précédent du blocus économique, commercial et financier imposé depuis plus de 60 ans par le gouvernement des États-Unis, a-t-il dit.

Il a également souligné que cette politique a été renforcée par 243 mesures approuvées par l'administration de Donald Trump (2017-2021), qui sont toujours intactes sous l'administration de Joe Biden.

Au cours de la réunion, le ministre a expliqué les graves effets causés par le changement climatique et le récent passage de l'ouragan Ian dans l'ouest de Cuba.

Il a toutefois assuré que son pays fait les efforts nécessaires pour se conformer à son plan de développement et à l'Agenda 2030 des Nations unies (ONU).

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/303282-cuba-oeuvre-pour-le-developpement-economique-et-social>



Radio Habana Cuba